

Kapolsek Curugkembar Polres Sukabumi Sosialisasi Reforma Agraria untuk Pemberdayaan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Apr 26, 2024 - 11:00



Kapolsek Curugkembar Polres Sukabumi Sosialisasi Reforma Agraria untuk Pemberdayaan Masyarakat

Curugkembar, Sukabumi, 25 April 2024 – Sebuah sosialisasi penting mengenai Akses Reforma Agraria telah dilaksanakan pada Kamis, 25 April 2024 di Aula Kantor Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pemangku kepentingan termasuk Kapolsek Curugkembar Iptu. Kusaeni, S.H, para kepala desa se-Kecamatan Curugkembar, serta perwakilan dari Badan Perencanaan dan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan partisipasi

masyarakat dalam program reforma agraria, yang diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan dan mengurangi ketimpangan sosial ekonomi di wilayah tersebut. Sosialisasi ini juga bertujuan untuk mengoptimalkan pemanfaatan lahan pertanian yang berpotensi meningkatkan perekonomian masyarakat lokal.

Dalam sambutannya, Camat Curugkembar Bpk. Asep Mulyadi, S.STP, M.Si, menekankan pentingnya sosialisasi ini untuk memberikan pemahaman yang mendalam tentang reforma agraria kepada penggiat UMKM dan lembaga keuangan di kecamatan. Beliau juga menyampaikan bahwa pihak kecamatan akan memberikan pendampingan dalam penataan kelembagaan dan pengolahan sumber daya yang ada.

Bpk. Tofan, perwakilan dari Bapeda Kabupaten Sukabumi, mengungkapkan bahwa program ini merupakan kelanjutan dari sertifikasi aset LP2B tahun 2023 dan diharapkan dapat memperbaiki kehidupan masyarakat baik di bidang ekonomi maupun sosial. Beliau juga menambahkan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memperbaiki akses permodalan dan pemasaran bagi masyarakat yang mendapatkan manfaat dari program ini.

Dengan dasar hukum yang kuat dan tujuan yang jelas, reforma agraria diharapkan dapat menciptakan kemakmuran dan kesejahteraan bagi masyarakat berbasis agraria, menciptakan lapangan kerja, serta meningkatkan ketahanan pangan. Kegiatan berlangsung dalam kondisi aman dan kondusif dengan tetap mematuhi protokol kesehatan yang berlaku.

Sosialisasi ini adalah langkah maju dalam upaya pemerintah untuk menata ulang penguasaan tanah dan sumber agraria lainnya, sehingga diharapkan dapat membawa dampak positif yang signifikan bagi masyarakat Curugkembar.